

FEC ante Quinto Juzgado

# Ratificarán denuncia por bomba lacrimógena

• Dirigentes de la organización estudiantil sostuvieron ayer una entrevista con el general Alfonso Palacios, jefe de la IV Zona de Carabineros, en la que entregaron antecedentes de lo ocurrido el sábado último.

El jefe de la IV Zona de Carabineros, general Alfonso Palacios, aseguró que la bomba lacrimógena que desconocidos hicieron estallar, el sábado último por la noche, en la Casa del Deporte no es de las que usa la institución.

Así lo señaló luego de recibir en su despacho a Alejandro Navarro y Carlos Almanza, presidente y vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, quienes le dieron a conocer en detalles lo ocurrido en el recinto deportivo y que dejó un saldo de 21 jóvenes lesionados.

El general Palacios respondiendo a una consulta en el sentido de una posible investigación que realice Carabineros para establecer los hechos, indicó que, tal como se los dijo a los dirigentes estudiantiles, es el Tribunal el que determina qué institución debe realizar ese tipo de diligencias.

"Nosotros somos preventivos -dijo- el Tribunal ordena qué organismo debe investigar". Agregó que los representantes de la FEC conversaron con él y le mostraron los restos del artefacto,

que entregarán al Juzgado del Crimen como prueba.

Durante la conversación estuvo también el coronel Joaquín Peña, segundo jefe de Zona.

Carlos Almanza, por su parte, calificó la entrevista de "cordial y honesta, porque se dijeron claramente las cosas".

Manifestó que el general Palacios escuchó sus planteamientos y que señaló que Carabineros usó hace algún tiempo ese tipo de bombas lacrimógenas, pero que ahora no las tenía. "Dijo que al parecer eran de procedencia argentina y que tenía muestras de haber sido pintadas".

Carlos Almanza dijo que hoy ratificarán la denuncia que hicieron ante Carabineros y presentarán una querrela criminal contra quienes resulten responsables en el Quinto Juzgado del Crimen.

El presidente de la FEC, Alejandro Navarro, dijo a EL SUR que el general Palacios anotó el número de la bomba para chequear las series de los artefactos que ha adquirido Carabineros.



• Alejandro Navarro, presidente de la FEC muestra el artefacto que fue lanzado el sábado en una fiesta en la Casa del Deporte y que hoy se entregará a los Tribunales.